

高齢者ドライバーの交通事故多発

運転に自信がなくなつた方は 運転免許の自主返納を

都内での高齢者ドライバーによる交通事故発生件数は昨年の同時期より増加しています。個人差はありますが、加齢が運転に与える影響として次のような点があります。

- 漫然と運転し、道路標識や歩行者・自転車等を見落とす。
- 安全確認を面倒に感じたり、自分は安全運転であるという自分の運転技術を過信する。
- 対向直進車のスピードや距離の判断を誤りがちになる。
- とっさの行動や、ブレーキ操作などに遅れが生じる。

交通安全のためにも運転免許の自主返納のご検討を

運転免許証を自主返納した方は、申請することで「運転経歴証明書」の交付を受けることができます。高年齢や病弱等で運転を続けることに不安のある方、運転が心

配なご家族がいる方は、最寄りの警察署にご相談ください。

交通対策課交通係

☎(3647)4784
FAX(3647)9287

「運転免許の返納に関すること」

深川警察署交通総務係

☎(3641)0110

東京湾岸警察署交通総務係

☎(3699)0110
FAX(3615)3570

東京湾岸警察署交通総務係

☎(3570)0110
FAX(3529)2402

ベランダガーデニング講座

はじめての多肉植物編

CITY-IN-THE-GREEN 江東区を緑にする会

ベランダで楽しく多肉植物を育てる方法を学ぶ講座です。多肉植物とは、サボテンなどに代表される、葉や茎、根に水を蓄える性質を持つ植物の総称です。管理が簡単で、増やす楽しみもある、今大人気多肉植物を基

117)区内在住・在勤で16歳以上の全回参加できる方25人(抽選)※昨年度および今年度の本講座(シリーズを問わず)の受講者は対象外(費)5,000円(材料費)内多肉植物の基礎知識、増やし方、ベランダでの栽培のコツ等※多肉植物の寄せ植えやリースを作ってお持ち帰りいただきます(師井上まゆ美(園芸家))

☎1月11日(金)消印有効
☎往復はがきに①講座名②氏名とふりがな③年齢④住所⑤電話番号を記入し、〒135-8383区役所管理課CIG推進係へ※ホームページからも申込できます
☎(3647)2079
FAX(3647)8454

正月特別開館

深川江戸資料館・芭蕉記念館

深川江戸資料館

1月2日(水)・3日(木)に常設展示室を特別開館します。江戸庶民の年中行事再現「正月飾り」展示期間は12月26日(水)～1月15日(火)に加え、さまざまな催し物を行います。

獅子舞

☎1月2日(水)・3日(木)午前10時～、午前11時半～、午後11時～

太神楽

☎1月2日(水)午前11時～
☎新春 箏曲の調べ
☎1月2日(水)午後1時～
☎出漁牡丹会
☎江戸独楽曲芸
☎1月3日(木)午前11時～、午後1時～
☎出漁麻布十兵衛(KOTO街かどアーティスト)※その他さまざまな催し物を予定しています。

新春特別展「広井政昭 江戸独楽・木地玩具」
江戸時代に花開いた独楽文化当時の技を継承し、さらに温か



▲広井政昭さんの作品

芭蕉記念館

1月2日(水)・3日(木)に展示室・史跡展望庭園を特別開館します。深川七福神巡りの際にも気軽にお立ち寄りください。3日は「落語&ヴァイオリン演奏」を開催します。出演は地元落語家・昔昔亭桃之助、桂夏丸です。KOTO街かどアーティストの「大正を楽しむ

☎(3630)8625
FAX(3820)4379

☎(3631)1448
FAX(3634)0986

食品中の放射性物質の検査結果・空間放射線量の測定結果(第3回)

食品中の放射性物質の検査結果

区では、区内で売られている食品や小中学校の給食用の食材などを検査しています。11月に、区内で売られている食品11検体、給食用の食材20検体(小中学校4校で各5検体)、および給食で飲んでいる牛乳について、小中学校で1検体(全校銘柄・工場とも同一)、保育園で14検体の合計46検体を検査しましたが、いずれからも基準値を超える放射性セシウムは検出されませんでした(検出下限25ベクレル/kg、牛乳や乳児用食品など基準値がより厳しい食品は検査法が異なり、検出下限1.4~3.6ベクレル/kg)。なお給食用の食材は、調理する前日に検査をしています※詳細は区ホームページをご覧ください【小中学校についての問合せ先】学務課給食保健係☎3647-9177、FAX3647-9053【区立保育園についての問合せ先】保育課保育管理係☎3647-9094、FAX3647-8447【区立

以外の保育園についての問合せ先】保育課保育支援係☎3647-9084、FAX3647-8447【その他検査全般に関する問合せ先】保健所生活衛生課食の安全係☎3647-5812、FAX3615-7171

空間放射線量の測定結果(第3回)

区内小中学校、公園等の定点10施設を3か月毎(年4回)に測定しています。第3回を10/16、11/13に実施しました。地上1mにおける平均測定値は、10/16、11/13とも0.06μSv/hで、いずれも国の対応方針が示す値(周辺より1μSv/h以上高い数値)を下回りました。なお、測定日の産業技術研究センター(青海2-4-10)の地上約1mモニタリングポストでの日平均値は、10/16は0.0350μSv/h、11/13は0.0352μSv/hでした。詳細は、区ホームページをご覧ください 環境保全課調査係☎3647-6148、FAX5617-5737

シェン先生のおもてなし英会話

レッスン27「言葉を間違えたとき」

母国語ではない言語でコミュニケーションを取ると、ときどき間違ってしまうことは当たり前です。そんなとき、皆さんはどうしますか?

- 間違えたときの一言:Oops!(ウップス!)
- 間違えました:My bad(マイ・バッド)
- そういう意味ではなくて:I didn't mean that(アイ・ディディン・ミン・ザット)
- もう一度伝えてみます:Let me try that again(レツミー・トライ・ザッタゲイン)



ネイティブ同士でも、もちろん言葉を間違えるときはあります。でも、英語のコミュニケーションは基本カジュアルなので「Oops!」の一言で流すことが多いです。そして「Let me try that again」と、言い方や言葉のチョイスを工夫して、もう一度ゆっくり伝えなおします。どの言語であろうと、ネイティブでも、勉強中でも、常に「正しい」言葉で話そうとするより「間違っても大丈夫」と考えたほうが、楽ですよ。さて、2018年もほぼ終わります。今年もありがとうございました。Have a safe and happy holiday season!  オリンピック・パラリンピック開催準備課☎3647-5513、FAX3699-8771



▲獅子舞

1月2日(水)・3日(木)に常設展示室を特別開館します。江戸庶民の年中行事再現「正月飾り」展示期間は12月26日(水)～1月15日(火)に加え、さまざまな催し物を行います。

1月2日(水)・3日(木)に常設展示室を特別開館します。江戸庶民の年中行事再現「正月飾り」展示期間は12月26日(水)～1月15日(火)に加え、さまざまな催し物を行います。

1月2日(水)・3日(木)に常設展示室を特別開館します。江戸庶民の年中行事再現「正月飾り」展示期間は12月26日(水)～1月15日(火)に加え、さまざまな催し物を行います。